

## ***Editorial del presidente del congreso***

El Congreso de la Sociedad Española del Dolor de Valencia de 2022, que tuve el honor de presidir, fue el primero sin restricciones después de la pandemia de 2020. Este congreso permitió que, de nuevo, pudiéramos reunirnos los profesionales interesados en el estudio y tratamiento del dolor, y de esta manera poder compartir e intercambiar conocimientos y experiencias.

La difusión de los conocimientos, elemento fundamental de cualquier congreso científico, estuvo al más alto nivel en Valencia en octubre de 2022.

Sin lugar a duda, las presentaciones realizadas por los mejores expertos y profesionales que dedican su actividad al manejo del dolor permitieron conseguir un alto nivel científico, y también ayudaron mucho a conseguir este objetivo las comunicaciones libres que se presentaron al congreso.

En este número de la Revista de la Sociedad Española del Dolor encontrará las comunicaciones presentadas al Congreso SED Valencia 2022, donde podrá verse el alto nivel científico de este evento y el poder y la fuerza de la SED para aglutinar el conocimiento en materia de dolor. Destacan las comunicaciones en ciencias básicas, los últimos avances en diagnóstico, las terapias intervencionistas más innovadoras, todo ello desde un abordaje integral y multidisciplinar del dolor, con el foco puesto en conseguir una mejor atención al paciente con dolor.

Quiero agradecer a los asistentes, los ponentes, la Junta Directiva de la Sociedad Española del Dolor y a toda la industria participante, haber hecho del Congreso de la SED de Valencia 2022 un referente científico en abordaje del dolor.

Carlos Tornero  
*Presidente XVIII Congreso SED Valencia 2022*